



المؤتمر الدولي الثالث للتعلم الإلكتروني
 حول التعلم الإبداعي في العصر الرقمي
القاهرة ١٤-١٢ أبريل ٢٠١٦



EELU International Conference on E-Learning
Innovative Learning in the Digital Age
Cairo 12-14 April 2016



ICEL 2016

Innovative Learning in the Digital Age

Cairo 12-14 April 2016

انطلاقاً من النّقد المذهّل في مجال إبداع استراتيجيات جديدة للتّعلم والتّعلم ، تستثمر الإمكانيات الهائلة لـ تكنولوجيا المعلومات والاتصال وتنستفرّ إمكانيات المتعلّم للإبداع وتحقيق التّميز للمؤسسة التعليمية في مجتمع قائم على المعرفة. لقد أصبح الإبداع في التعليم والتّعلم هو السّبيل إلى العيش في هذا العصر الذي أصبح فيه إنتاج المعرفة ، لا نقلها ، الوظيفة الأساسية للتعليم بمختلف مراحله ، وصارت تكنولوجيا المعلومات والاتصال بمثابة معامل الإنتاج والتّكرير والتّوزيع لمختلف أنواع المعرفة الإنسانية.

ومن هنا يأتي المؤتمر الدولي الثالث للتعلم الإلكتروني حول التّعلم الإبداعي في العصر الرقمي لاستكشاف آفاق الإبداع وتجلّياته في عملية التعليم والتّعلم في العصر الرقمي.

أهداف المؤتمر

1. تدّارس أفضل الخبرات والنماذج العالمية والعربية والمحليّة في مجال توظيف تكنولوجيا المعلومات والاتصالات في التّعلم الإبداعي
2. عرض وتدّارس أهم أنماط التّعلم الإبداعي ، واستراتيجياته ، وبيئاته ، وأدواته ، ونطاقات تطبيقه على المستوى الفردي والجماعي
3. الوقوف على أحدث أنواع ومصادر التطبيقات التكنولوجية في مجال التّعلم الإبداعي
4. تدّارس نتائج الاتجاهات البحثية الجديدة في مجال التّعلم الإبداعي
5. تقديم دليل عمل لصناعة السياسات التعليمية والمختصين لاستدماج التّعلم الإبداعي في مختلف مراحل التعليم.

محاور المؤتمر

تدور أبحاث ومناقشات المؤتمر حول المحاور التالية:

- المحاكاة وتطبيقاتها التعليمية
- المجتمعات التعليمية المبدعة
- الألعاب التنافسية الرقمية Gamification
- بيئات إدارة التّعلم الإلكتروني الذكية
- التعليم الدولي العابر للحدود
- الاستراتيجيات الإبداعية في اتاحة التعليم وجودة الابتكار في التقويم الإلكتروني والتقويم عن بعد البرامج التعليمية الإلكترونية المفتوحة كثيفة العدد MOOCs
- التطبيقات التعليمية للجيل الثالث من الويب 3.0 Web 3.0
- المصادر التعليمية مفتوحة المصدر OER

موعد عقد المؤتمر

يعقد المؤتمر في الفترة من 12 - 14 أبريل 2016 وسوف يتم الإعلان عن مكان الانعقاد قريباً

المشاركون في المؤتمر

- متّحذّلون دوليون من المختصين ذوي الاسهامات القوية في تطوير الأنظمة التعليمية واتاحتها
- نخبة من الاختصاصيين في جميع مجالات التّعلم الإلكتروني ، تكنولوجيا الحاسوب والمعلومات ، التربية والإدارة التعليمية.
- قيادات ومسؤولي المؤسسات التعليمية العامة والخاصة.
- أعضاء هيئة التّدريس بالجامعات المصرية والعربية والأجنبية.
- أولياء الأمور والمعلّمون والطلاب.
- ممثّلو الشركات العاملة في مجال تكنولوجيا التعليم والمعلومات.

أنشطة المؤتمر

يتضمن المؤتمر إلى جانب الجلسات العامة و الفرعية الأنشطة التالية:

- ورش العمل
- حلقات النقاش
- العروض التقديمية
- معارض تكنولوجيا التعليم



مواصفات الأوراق البحثية المقدمة

تخصيص البحث المقدمة للتحكيم العلمي من قبل اللجنة العلمية للمؤتمر لتحديد امكانية قبولها على أن تكون مواصفاتها الشكلية كما يلى:

- أن يكون البحث المقدم في أحد محاور المؤتمر.
- لا يزيد البحث عن 25 صفحة مقاس A4 شاملة المراجع والملاحق وتسدد رسوم قدرها 25 جنيه مصرى / 3 دولار أمريكي عن كل صفحة إضافية بحد أقصى 10 صفحات إضافية.
- تكتب البحث بخط Simplified Arabic للأبحاث باللغة العربية – Arial للأبحاث باللغة الإنجليزية بمقاس خط 14 للمنت و16 للعلوين مع ترك هامش 2.5 سم من كلا الجانبين.
- يشار إلى اسم المؤلف وصفته وبريديه الإلكتروني في الصفحة الأولى.
- يشار إلى أرقام المراجع داخل متن البحث ، وترتدى قائمة مرتبة أبجديا في نهايتها.
- يتبع في توثيق البحث قواعد الجمعية الأمريكية لعلم النفس APA .
- يرفق ملخص البحث باللغة العربية أو الانجليزية على لا يزيد عن 400 كلمة بالإضافة إلى الكلمات الأساسية المرتبطة بموضوع الورقة البحثية Paper Keywords
- يقدم البحث كنسخة الكترونية بصيغة Microsoft Word قبل 3/3/2016 conference@eelu.edu.eg

التسجيل

يتم التسجيل لحضور المؤتمر من خلال الطرق التالية:

- تحميل استمارة التسجيل من خلال icel.eelu.edu.eg وإرسالها عن طريق الفاكس بعد استكمال البيانات على الرقم (00202) 37497928
- التسجيل الإلكتروني من خلال icel.eelu.edu.eg

مواعيد هامة

الأحد 2015/8/2	- الإعلان عن انعقاد المؤتمر وارسال النشرات واطلاق الموقع الإلكتروني للمؤتمر
الأحد 2015/8/30	- بدء التسجيل و قبول ملخصات الأبحاث
الخميس 2015/10/29	- آخر موعد لارسال ملخصات الأبحاث
الأحد 2015/11/15	- الإعلان عن قائمة الأبحاث المقبولة
الخميس 2016/3/3	- آخر موعد لتسليم الأوراق البحثية الكاملة - آخر موعد لسداد رسوم نشر الأوراق البحثية

رسوم التسجيل

نوع المشاركة	رسوم الحضور	أفراد
رسوم الحضور و نشر ورقة بحثية شاملة نسخة من كتاب الأبحاث المنشورة في المؤتمر	\$ 400 دولار أمريكي	500 جنيه
رسوم الحضور (3-5 أفراد)	\$ 700 دولار أمريكي	800 جنيه
رسوم الحضور (3-5 أفراد) و نشر ورقة بحثية	\$ 2000 دولار أمريكي	2000 جنيه
	\$ 2400 دولار أمريكي	2500 جنيه



شاملة نسخة من كتاب الأبحاث المنشورة في المؤتمر

رسوم التسجيل تشمل ما يلي :

- حضور فعاليات المؤتمر.
- كتيب ملخصات الأبحاث المقدمة في المؤتمر
- وجبات الغداء واستراحات القهوة.

سياسة الالغاء واسترداد الرسوم

يجب تقديم استماراة الغاء للاشتراك واسترداد الرسوم ويمكن الحصول عليها من موقع المؤتمر وارسلها الى

conference@eelu.edu.eg

يتم استرداد 75% من الرسوم حتى 2016/1/31

يتم استرداد 50% من الرسوم من 1/2 وحتى 3/3/2016

لا تسترد أي رسوم بعد 3/3/2016

طرق السداد

من داخل مصر

يمكنك إيداع رسوم التسجيل الخاصة بك في أي فرع من فروع بنك مصر على الحساب التالي:

اسم البنك : بنك مصر

اسم الفرع : الاورمان

اسم صاحب الحساب : الجامعة المصرية للتعلم الإلكتروني

الحساب بالدولار : 37612000001541

الحساب بالجنيه المصري: 37600100009442

برجاء ارسال صورة بالفاكس 37497928 (00202) أو البريد الإلكتروني conference@eelu.edu.eg لقسمة الادعاء موضحاً عليها الاسم بوضوح

من خارج مصر

يمكن تحويل رسوم التسجيل من أي بنك في العالم على الحساب التالي:

اسم البنك : بنك مصر - فرع الاورمان

عنوان البنك : 48 شارع الجيزه، برج الاورمان، الجيزه - مصر

رمز سويفت : BMISEGCX376

اسم الفرع : الاورمان

الحساب بالدولار : 37612000001541

الحساب بالجنيه المصري : 37600100009442

اسم صاحب الحساب : الجامعة المصرية للتعلم الإلكتروني

عنوان صاحب الحساب : 33 شارع المساحة- الدقى الجيزه ، مصر – الخط الساخن 16541 - 0020233318498

00233318401 – 0020233318425 – 0020233318423

برجاء ارسال صورة بالفاكس 37497928 (00202) أو البريد الإلكتروني conference@eelu.edu.eg لصورة التحويل موضحاً عليها

الاسم بوضوح



أو يمكنكم الدفع مباشرة من خلال زيارة مقر الجامعة المصرية للتعلم الإلكتروني
33 ش المساحة - الدقي - الجيزه.

Innovative Learning in the Digital Age

Egyptian E-learning University 3rd International Conference on E-learning
EELU ICEL 2016

Powered by the advancements in education innovation and ICT enabling capabilities, each and every educational institution is pursuing excellence in our nowadays knowledge economy. Innovative learning has became a lifestyle that seeks producing knowledge rather than just transferring it. We can easily notice that ICT acts as the main logistical context to produce, transfer, distribute, filter and exchange knowledge.

Egyptian E-learning University (EELU) is organizing its 3rd conference in e-learning (EELU ICEL 2016) on : Innovative learning in the Digital Age in Cairo 12-14 April 2016.

Conference Aims

1. Study the best international experiences and models in the field of ICT based innovative teaching and learning.
2. Presenting and Discussing innovative learning strategies, styles, environments, tools and contexts.
3. Uncover the latest ICT application for innovative teaching and learning
4. study and discuss recent trends in the field of innovative teaching and learning
5. Producing a decision support workbook for policy makers and educators to engage and adopt innovative teaching and learning strategies

Conference Topics

The conference main topics and domains include the following:

- Simulation based education
- Innovative learning communities
- Gamification
- Intelligent learning management systems
- Cross-border / Transnational Education
- Innovative strategies of education accessibility and provision
- Creative electronic and distance assessment and evaluation
- MOOCs as a valid educational strategy
- Educational application of Web 3.0
- Open Educational Resources

Conference Activities

Besides the regular academic sessions, the conference will include:

Innovative Learning in the Digital Age

Cairo 12-14 April 2016



- Workshops.
- Round table sessions.
- Exhibition of related industries by multinational companies

Conference Language and Paper Specifications

Papers are to be submitted either in English or Arabic language according to the following Specifications:

- The paper should discuss a topic within the main domains of the conference
- The paper should be submitted in Microsoft Word format
- The paper should not exceed 25 pages including references and appendices in Arial Font with size 14 for the script and 16 for headings, a margin of 2.5 cm is to be left from both sides of the page.
- a fee of 25 EGP / 3 USD shall be paid for each page more than 25 pages with a maximum of 10 extra pages.
- The author(s) name should be mentioned in the first page along with e-mail address
- The paper referencing system should comply with the American Psychology Association Referencing standards(APA).
- The full paper should be submitted along with a final 400 words abstract and keywords before 3rd of MARCH 2016

Registration

Registration for the EELU conference 2016 can be done through the following way:

- Download the Registration form icel.eelu.edu.eg and Fax it to +20237497928
- Register electronically at icel.eelu.edu.eg

Registration Fees

Category of participation		Egyptians	Non-Egyptians
Individuals	Participation Fees	500 EGP	400 \$ USD
	Participation + Publication Fees Including the conference full proceedings	800 EGP	700 \$ USD
Institutions	Participation Fees (3-5 participants)	2000 EGP	2000 \$ USD
	Participation + Publication Fees Including the conference full proceedings	2500 EGP	2400 \$ USD

ATTENDEES REGISTRATION FEE INCLUDES

EELU Website: www.eelu.edu.eg
conference@eelu.edu.eg

Conference website: icel.eelu.edu.eg

Hotline 16541

EELU
Egyptian E-Learning University
ICEL 2016



- Attending the Conference Sessions
- Lunch and Coffee Breaks
- Badge

Cancelation and refund policy

- A cancelation application is to be filled and sent to conference@eelu.edu.eg – you can download the cancelation application from the conference website
- 75% of the fees is to refunded before 31/1/2016
- 50% of the fees is to refunded between 1/2 -3/3/2016
- No refunds after 3/3/2016

Payment Methods and Details

Inside Egypt

You can deposit your registration fees at any branch of Bank Misr

The Account information is as follows:

- Bank Name: Bank Misr
- Branch Name: EL ORMAN
- Acc. Holder Name: Egyptian E-Learning University
- Egyptian Pound Acc: 37600100009442
- Dollar Acc: 37612000001541

Please fax your deposit receipt to +20237497928 or send a scanned copy to conference@eelu.edu.eg stating your name clearly

Outside Egypt

You can Transfer your registration fees from any bank in the world

The Account information is as follows:

- Bank Name: Bank Misr (ELORMAN BRANCH)
- Bank Address: 48 GIZA St, ORMAN TOWER, GIZA – EGYPT
- Swift Code: BMISEGCX376
- Branch Name: EL ORMAN
- Egyptian Pound Acc: 37600100009442
- Dollar Acc: 37612000001541
- Acc. Holder Name: Egyptian E-Learning University
- Acc. Holder Address: 33 EL MESSAHA St, DOKKI- GIZA-EGYPT - B.O 12611
+2023318423/25/01

Please fax your transfer or deposit receipt to +20237497928 or send a scanned copy to conference@eelu.edu.eg stating your name clearly

